

2025年3月4日 泉北高速鉄道株式会社

~泉北高速鉄道として最後のイベント~

「泉北高速鉄道から たくさんのありがとう」を 3月16日(日)に開催します

泉北高速鉄道株式会社(社長:金森 哲朗)は、4月1日に南海電鉄と経営統合し、「泉北線」として新たな一歩を踏み出します。つきましては、これまで「泉北高速鉄道」をご愛顧いただきました皆さまへの感謝の意を込め、皆さまと思い出を振り返るイベント「泉北高速鉄道から たくさんのありがとう」を3月16日(日)にパンジョにて開催します。

併せて、イベント当日までパネル展示も行いますので、ぜひご覧ください。 詳細は以下のとおりです。

1. イベントについて

(1) イベント名称

「泉北高速鉄道から たくさんのありがとう」

- (2) 開催日
 - 2025年3月16日(日)14時~15時
- (3) 開催場所

パンジョ 2階太陽の広場 (別紙フロアマップのとおり)

- ※ 観覧席(20席程度)での観覧をご希望の方には、 当日10時から光の広場にて先着順で整理券を配布します。 (お一人さま1枚の配布)
- (4) イベント内容
 - ・ 斉藤雪乃さんトークショー
 - ・ フォトエッセイコンテスト入賞作品発表・表彰
 - ・ せんぼくん存続総選挙結果発表
 - 泉北高速鉄道クイズ※ グッズ等の販売はありません。

2. パネル展示について

- (1) 展示期間
 - 2025年3月5日(水)~3月16日(日)
- (2) 展示場所
 - パンジョ 2階光の広場 (別紙フロアマップのとおり)
- (3) 展示内容
 - ・ フォトエッセイコンテスト1次選考通過10作品 ※ 展示作の中から、イベント当日に受賞作品を発表します。
 - 泉北高速鉄道の歴史





斉藤雪乃さん

【別紙】

パンジョ2階フロアマップ



※ 泉ケ丘駅から徒歩約3分